



4 Septiembre, 2024



Marta Fernández, ayer, en la prueba de los 100 m libre S3 en la piscina de Paris La Defense Arena. **DAVID RAMÍREZ-CPE**

Marta Fernández suma una nueva plata

NATACION

La nadadora burgalesa bate el récord de España y de Europa con un tiempo de 1:30:04, solo por detrás de la estadounidense Smith

DAVID FERNÁNDEZ

PARÍS. Marta Fernández se hizo con la medalla de plata en la prueba de 100 libres S3 de los Juegos Paralímpicos, consiguiendo su segunda presea en la cita parisina. La burgalesa paró el crono en 1:30:04, batiendo el récord de Europa y realizando su mejor marca personal.

La prueba comenzó con lo que parecía iba a ser un monólogo de la estadounidense Leanne Smith y con una apretada lucha por la segunda plaza entre la burgalesa y la australiana Watson. Pero el volteo de los primeros 50 metros lo cambió todo. Fernández Infante logró el impulso necesario para deshacerse de la 'aussie' y comenzar a ganarle terreno a la americana. Pese a ello, Smith logró aguantar presión de la española y finalizó primera con una marca de 1:28:81, pulverizando el récord paralímpico que ella misma poseía.

La nadadora de Castilla y León se mostró más segura que en la prueba anterior, los 100 espalda, donde acabó tercera. «Estoy muy

feliz. Ayer el bronce me dio mucha seguridad y hoy me he sentido muy cómoda», admitió Marta tras la final en la apoteósica piscina de La Defense Arena. «He intentado coger a Smith y me han faltado metros, pero bueno, un récord de Europa no se logra todos los días», valoró con satisfacción la burgalesa afincada en Valladolid.

Tras la prueba, la nadadora de Río Esgueva se fundió en un abra-

La medallista competirá hoy en los 50 braza, con la previa a las 10:52 horas y la final a las 19:01 horas

zo con su compañera de selección y 'record-woman' paralímpica, Teresa Perales, una de las musas de la propia Marta. La aragonesa reconoció que «le hacía mucha ilusión nadar una final con Marta», pese a no tener muchas posibilidades de pódium.

Se da la circunstancia de que, con esta medalla, Marta Fernández entra en el olimpo de las cinco preseas junto a castellano y leoneses tan reconocidos como María Ángeles Fernández Lebrato o Enrique Sánchez-Guijo. La nadadora puede superarlos hoy mismo en la prueba de 50 braza en la que competirá a partir de las 10:52 horas, con la final fijada para las 19:01 horas, en la que se espera a la burgalesa.